

La "gira ciudadana" que iniciará Matthei tras la inscripción de candidaturas

Al interior de su comando, afirman que luego de que mañana se cierren las inscripciones de las candidaturas que competirán por llegar a La Moneda, la abanderada presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, comenzará una gira a lo largo del país.

La decisión se toma en un momento de cambios al interior de sus equipos, a los que arribaron el empresario Juan Sutil y el senador Juan Antonio Coloma como actores claves en el diseño estratégico de la campaña, y a un difícil presente en las encuestas, donde figura en la tercera posición detrás de José Antonio Kast (Partido Republicano) y Jeannette Jara (Partido Comunista).

Si bien lo usual hasta el momento ha sido que la exalcaldesa realice una salida a regiones cada dos semanas, la idea es que aquellas visitas se acentúen y comiencen a darse de forma continua.

EL NORTE COMO PARTIDA

Desde el comando de la militante UDI, se pretende que tras la inscripción la gira se inicie con dos viajes la próxima semana, ambos por el norte del país.

Hasta el cierre de esta edición, las ciudades elegidas para arrancar el despliegue serían Arica, en primer lugar, y Antofagasta, inmediatamente después.

Sobre los objetivos que se buscan con este nuevo despliegue en terreno, desde el entorno de Matthei se adelanta: "La gira se va a centrar en las problemáticas locales. Tenemos un buen diagnóstico sobre cuáles son los problemas que

afectan a las regiones y a las provincias".

Así, se espera que la presidenciable de la centroderecha enfoque sus actividades a una conversación permanente con los vecinos de cada zona, momento en que se abordarían, sobre todo, asuntos relacionados con seguridad, migración, economía, salud y empleo.

DESPLIEGUE SE DARÍA EN PARALELO A JARA

La decisión de Matthei de priorizar sus salidas a terreno se da días después de que Jara haya comunicado, en el foro económico de "Moneda Patria Investments", que disminuirá su asistencia a los foros, pues su prioridad estaría desde ahora en adelante en los encuentros ciudadanos.

Fue el miércoles, de hecho, que la abanderada oficialista, ante la pregunta sobre si pensaba asistir a la instancia convocada por Icare para conversar sobre empleo, el próximo 19 de agosto, señaló: "Ese día estaré en Punta Arenas hablando cara a cara con quienes piensan distinto a nosotros en vez de participar de una nueva actividad televisada".

Así las cosas, la presidenciable comunista arrancará su gira el martes en Valparaíso y Quilpué, en viajes recurrentes que continuarán hasta el 14 de septiembre, día en que cerrará su despliegue en la capital.

En tanto, en el comando de la exalcaldesa descartan anular la participación en foros, sin embargo, se reconoce que la campaña, entrada en esta nueva fase, los obligará también a no asistir a todos los encuentros a los



CLAUDIO CORTÉS

Evelyn Matthei, abanderada presidencial de la centroderecha.

que son convocados. Sobre todo, en semanas donde sean varias las instancias a las que la candidata sea invitada a participar.

Donde sí estará presente, se asegura, será en Icare, pues es el trabajo (temática principal de aquel diálogo) uno de los asuntos en los que Matthei quiere destacar sus propuestas.